



第2号

平成29年4月27日

大阪市立住吉第一中学校

平成29年度の生徒会執行委員決定

平成29年度生徒会執行委員立候補者立会演説会が、25日（火）3～4限に体育館で行われました。

3学年で合計14名（1年生-6名、2年生-4名、3年生-4名）の立候補者一人ひとりが、これからの中学校のことを真剣に考え、今まで築き上げてきた伝統を受け継ぎ、より一層、発展できるようにと公約を掲げ、全校生徒の前で演説を行いました。また、応援演説者として、各候補者を推薦する演説も行われ、充実した立会演説会となりました。

演説会終了後、各学級の教室で投票を行い、選挙管理委員によって即日開票されました。

総勢12名の生徒会執行委員が決定し、26日（水）の朝学活で、選挙管理委員会の放送により平成29年度生徒会執行委員が発足しました。

立候補者以外の生徒のみなさんもこの機会にからの住一は、自分たちが創っていくという自覚をもち、よりよい学校づくりの力になって欲しいと思います。

選んだ責任・選ばれた責任を！

3年生当選者のみなさん

三井 珠吉（1組）湯原 百香（1組）松本 奈穂美（2組）柏木 大晟（3組）

2年生当選者のみなさん

中出 裕太（2組）柳生 龍之介（2組）庄野 心優（3組）吉田 楓花（3組）

1年生当選者のみなさん

東 れいり（1組）金丸 義弥（2組）早瀬 成瑠（2組）松村 稜青（3組）

ゴールデンウィーク期間中の過ごし方

皆さんは、ゴールデンウィークはどのように過ごす予定でしょうか？

この機会に「昭和の日」「憲法記念日」「みどりの日」「こどもの日」を単なる祝日・休日としてとらえるのではなく、それぞれの日の意味や意義について調べてみてはどうでしょう。

なお、学校では生徒へ、休み中の過ごし方について、安全で有意義な生活が過ごせるように話をしました。ご家庭におかれましてもご留意くださいようお願い致します。

連休中の生活について

1. 休みが続くと生活が不規則になります。

自主的な計画を立て、生活のリズムを乱さないように生活しましょう。

また、日頃できない家事の手伝いや地域の行事・ボランティア活動などにも積極的に参加してみてください。

2. 事件、事故、犯罪に巻き込まれないように注意しましょう。

善悪の判断を常にもって行動してください。

中学生による喫煙・窃盗・薬物乱用・携帯電話・スマートフォンやインターネットを介しての犯罪も増えています。気をつけてください。

また、不審者・変質者による事件も発生しています。危険を感じたときは大声を出し、近くの人に助けを求めてください。万が一、被害にあったり、受けたりした場合は警察へ連絡をしてください。

住之江警察署 6682-1234

3. 外出時は、家人に行き先・目的・帰宅時間などを告げましょう。

必ず、家人に連絡してから外出してください。なお、友だちだけで難波や阿倍野・天王寺などの繁華街やカラオケボックスへ行くこと、また友達宅に泊することはよくありません。連休中、安全・安心に過ごしましょう。

※裏面に5月の月中行事を載せています。